

# げんき！

令和7年10月31日

1年 学年だより

町田市立忠生小学校

校長 西 和昌

1年 担任一同

運動会への参観や子どもたちへの励ましの言葉など、温かいご協力をいただきありがとうございました。10月中は、2年生と一緒に一生懸命練習に取り組む姿や、本番が火曜日まで延期となり、また、午後までの開催となりましたが、最後の高学年選抜リレーまで一生懸命自分の組を応援する姿に、子どもたちの成長を感じることができました。

寒い日が増えてきました。室内との寒暖差も大きくなってくるので上手に重ね着をして、自分で暑さ寒さの調節ができるように声掛けをよろしくお願ひいたします。21日には、遠足を予定しています。お弁当のご協力をお願いします。詳細は、後日配布するしおりをご覧ください。

## 11月の主な学習

国語	じどう車くらべ たぬきの糸車 かたかなをかこう など
算数	ひきざん・くらべてみよう
生活	あきとともにだち・さいてほしいなわたしのはな
音楽	がっきとなかよくなろう・けんばんハーモニカ
図工	できたらいいなこんなこと など
体育	鉄棒遊び・ボール投げゲーム・跳び箱あそび
道徳	国際理解・国際親善 節度・節制 伝統と文化の尊重 正直・誠実

## お知らせとお願い

○運動会で使用したスカーフは、今後学校では使用しません。持ち帰ったものは、学校には持ってこなくて大丈夫です。

○朝顔のツルを使ってリース作りをします。どんなリースにしたいかイメージしたもの描いた用紙を持ちりますので、飾りつけしたい材料（リボンやモール、ビーズなど）を廊下のフックにかけられる袋に入れて、20日（木）までに持たせてください。ツルの強度がないため、大きいものや重いものはつけることが難しい場合があります。お子さんがイメージしたものを用意することが難しい場合は、描いたものと違っていても大丈夫です。お子さんとご相談の上持たせてください。

裏面もご確認ください。

○国語「しらせたいな、見せたいな」の学習で、学校にいる（ある）ものを家の人に知らせる文章を書きます。文章が完成しましたら持ち帰りますので、お子さんが読むのを聞いていただけますと助かります。

○体育の服装について

寒い時は、ファスナーやボタン、フードがない長袖（トレーナー）を上に着ることができます。ズボンにしまうことができるサイズの上着を持たせてください。また、長ズボンを履いても構いませんが、裾にチャックやボタンがあるものは怪我につながる恐れがあるため控えてください。

※ズボンの下に、スポーツ用のレギンスやくるぶしまでのレギンスは着用できます。

※安全に配慮し、タイツの着用はご遠慮ください。